



BOLETÍN INFORMATIVO



@pacienciaypenas



@pacienciaypenasoficial



Hermandad Sacramental
Paciencia y Penas

PASCUA DE RESURRECCIÓN

www.pacienciaypenas.es

Boletín Número 78

“Si Cristo no hubiera resucitado, vana sería nuestra fe” (I Corintios 15,14)

Queridos hermanos de Paciencia y Penas,

La junta de gobierno de la Hermandad Sacramental de Paciencia y Penas desea extender su más sincera felicitación a todos sus hermanos y hermanas en esta Pascua de Resurrección.

La victoria de Cristo sobre la muerte es un hecho tan grande que no basta un día para celebrarlo. La Pascua es un solo día que dura cincuenta días, y dura todo el año a través del domingo. Si Jesús no hubiera resucitado, sus palabras hubieran quedado en el aire, sus promesas hubieran quedado sin cumplirse y dudaríamos que fuera realmente Dios. Pero, como Jesús sí resucitó, entonces sabemos que venció a la muerte y al pecado; sabemos que Jesús es Dios, sabemos que nosotros resucitaremos también, sabemos que ganó para nosotros la vida eterna y de esta manera, toda nuestra vida adquiere sentido.

En esta Pascua, celebremos juntos el milagro de la renovación y la esperanza. Que la luz que brilla en nuestros corazones nunca se apague, que la fuerza que nos impulsa nunca falte y que la paz que anhelamos siempre nos acompañe en su camino. Que el amor que nos une como hermanos sea siempre nuestro refugio y nuestra fortaleza. Que en cada amanecer encontremos motivos para sonreír y en cada anochecer razones para agradecer. Que la Paciencia siga siendo un bálsamo para el alma, una lección de serenidad en un mundo lleno de prisas y ansiedades. Que las Penas nos sigan enseñando el valor de aceptar lo que no podemos cambiar y la importancia de encontrar consuelo en el amor y la compañía de aquellos que nos rodean.

En nombre de la familia que somos, les deseo una Pascua llena de bendiciones, de alegría y de amor. Que esta celebración nos recuerde que, aunque los tiempos sean difíciles, siempre hay motivos para seguir adelante con fe y esperanza.

¡Feliz Pascua, queridos hermanos de Paciencia y Penas! Que la luz del amor y la esperanza ilumine siempre nuestras vidas.

Un afectuoso saludo para todos.
Pedro José Ezomo Gervilla.

DEVOLUCIÓN DE HÁBITOS



Por parte del equipo de albaceazgo se informa a aquellas personas que hayan retirado en préstamos los hábitos de nazareno y monaguillo que deberán devolverlos en la Casa de Hermandad del 23 al 26 de abril, de 20:30 a 22:00 horas.

Para la devolución de la fianza, recordamos que es imprescindible devolver el hábito dentro del plazo establecido así como limpio y en buen estado.

VALORACIÓN DEL MIÉRCOLES SANTO 2024

EVOLUCIÓN NUEVOS HERMANOS



Se ha visto un claro aumento en el número de nuevos Hermanos incorporados en los últimos años, habiéndose incrementado, en lo que va de año, más del doble respecto al año 2022. Además, en torno a la mitad de los nuevos Hermanos son menores de 18 años por lo que podemos observar un interés evidente entre los jóvenes por nuestras cofradías y su participación de manera activa en la Semana Santa de Granada.

El acto de imposición de medallas a nuevos Hermanos fue totalmente gratificante, estando repleto de nuevos hermanos que acudieron a esta imposición, así como de Hermanos que

acudían a la Función Principal de Estatuto. De igual forma, esta tendencia se ha observado también durante el reparto de tarjetas de sitio, habiendo incrementado el cortejo este año un 14% sobre el año pasado.

Mostramos un agradecimiento desde estas líneas a todos los Hermanos y nuevos Hermanos incorporados.



SECRETARÍA

secretaria@pacienciaypenas.es

Nos llena de alegría comunicar la llegada a nuestra Hermandad de los siguientes hermanos:

ENRIQUE JIMENEZ GALERA
Mª JOSE FERNANDEZ RIVAS
MANUEL FIGUERUELA RIZCALA
AITANA MARIA FERNANDEZ SANCHEZ
BEATRIZ MONTES TURAZZI
CLAUDIA VILCHEZ GUERRERO
MARIA NENCY HERRERA CASADO
MARIA LOURDES RUIZ GARCIA
LAURA ROJAS TITOS
ALBA MAROTO IVARS
PABLO MAROTO IVARS
VICTORIA MUÑOZ JIMENEZ
CARLOTA LOPEZ MARMOL
ESTEFANIA MOLERO MARTINEZ

CARIDAD

La Vocalía de Caridad de la Hermandad, junto con el resto de las vocalías de la ciudad de Granada, han organizado una campaña para ayudar a Santiago, un niño de 6 años con autismo severo, acompañado de más patologías que descubren a medida que avanza el tratamiento. La situación económica familiar no permite proporcionarle al niño un tratamiento adecuado, por lo que desde la Vocalía se anima a cualquier persona que quiera colaborar con la causa, a ponerse en contacto con la misma.

SANTIAGO FERNANDEZ MOLERO
LEYRE FERNANDEZ MOLERO
NATALIA FERNANDEZ MARTIN
CARMEN MOLINERO MARTIN
LUCIA FERNANDEZ MARTIN
JULIO AMIRDACH MARTIN
ANTONIO AMIRDACH MARTIN
VALERIA CAMACHO MARTINEZ
MARIA DEL CARMEN MARTIN OLMOS
PAULA FUILLERAT RIVERA
MARIA PURIFICACION LOPEZ VILCHEZ
DANIELA SANCHEZ CARAVANTES
JUAN MANUEL MUÑOZ MILENA
EMILIA MARÍA LUZON ORTEGA
DIEGO LOPEZ LÁZARO
M^a DEL MAR GARCÍA ROMERO
ANTONIO PORCEL LOPEZ
JOSE RAUL COMBA BANDERA
JOSE RUIZ ALARCON
FRANCISCA LOPEZ OSUNA
MARIA JALDO MUÑOZ
BEATRIZ JALDO MUÑOZ
MARIA DOLORES MUÑOZ GARCIA
MARIA MUÑOZ SERRANO
SARA MUÑOZ SERRANO
CARMEN MARTINEZ ROMERO

El Señor de la Paciencia y María Santísima de las Penas acogen a sus hijos llenos de gozo y amor.

JUVENTUD

juventud@pacienciaypenas.es

Al iniciarse la pasada Cuaresma, el grupo joven tuvo una reunión informativa donde se trataron todos los aspectos que se acontecerían en las próximas semanas. Una vez culminada la Semana Santa, y como culmen de este curso cofrade, asistirán al Vía Lucis de la Juventud Cofrade que este año preside Nuestra Señora de la Paz.

COSTALEROS

El pasado 22 de marzo, tras el Via Crucis en honor a Nuestro Padre Jesús de la Paciencia, se hizo entrega a la Agrupación Musical de la Estrella de una camiseta firmada por todos los costaleros pertenecientes a la cuadrilla del Señor por sus 35 años tras Él.

Del mismo modo, se informará próximamente de la fecha para realizar una convivencia con los componentes que dicha agrupación, con el fin de afianzar los lazos de unión que nos mantienen.

CAMARERAS

El próximo sábado 14 de abril, a las 12:00 horas, la vocalía de camareras organiza una visita guiada al Monasterio de la Cartuja de Granada. El precio de la misma son de 15€/persona.

ATENCIÓN AL HERMANO

Todas las gestiones que deseen pueden utilizar los siguientes correos donde estaremos encantados de atenderles:

secretaria@pacienciaypenas.es

comunicacion@pacienciaypenas.es

tesoreria@pacienciaypenas.es

caridadpacienciaypenas@gmail.com

juventudpacienciaypenas@gmail.com

hermanomayor@pacienciaypenas.es